

***María Ilena eres de gracia***  
***(Maria Full of Grace) 2004.***  
**Director: Jashua Marston.**

***María Ilena eres de gracia*** fue filmada con actores colombianos en Amaguaña (Ecuador) y en Queens (Nueva York). La película narra el viaje de una joven colombiana de 17 años desde su pueblo natal hasta las calles de Nueva York. Al igual que otros jóvenes, María es explotada por una compañía de cultivo y exportación de flores. Embarazada y sin posibilidades de un futuro mejor, María toma una decisión equivocada y acepta viajar como “mula”. La joven decide quedarse en los Estados Unidos por su hijo; en la última escena el espectador podrá ver en un segundo plano el letrero que dice “It’s what’s inside that counts” (lo que va por dentro es lo que cuenta / lo que está adentro es lo que cuenta). ***María Ilena eres de gracia*** logra crear la ilusión de realidad al representar varios aspectos de la vida real tanto de Latinoamérica como de Estados Unidos. Esta atmósfera “auténtica” se logra gracias a los siguientes factores: a la filmación in situ (principalmente en exteriores), y a su contexto social específico; a la inmediatez; al sentido de actualidad histórica; a un estilo cinematográfico similar al del documental; a una actuación que tiende a reproducir con naturalidad el habla local, y a la situación concreta de trabajadores pobres y desesperados.